

Polsek Patrol Melaksanakan Patroli Sore Hari untuk Jaga Keamanan Wilayah

Indramayu - INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID

Jul 21, 2023 - 19:26



Giat Patroli Strong Point Wiralodra Polsek - Patrol

Polsek Patrol Melaksanakan Patroli Sore Hari untuk Jaga Keamanan Wilayah

Indramayu - Anggota Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan patroli sore hari sebagai bagian dari upaya rutin dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Jumat (21/07/2023)

Kegiatan patroli ini merupakan salah satu cara yang efektif dalam mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas dan tindak kejahatan.

Dalam patroli sore hari ini, anggota Polsek Patrol berkeliling di berbagai lokasi strategis, termasuk pusat keramaian, area permukiman, serta jalan-jalan utama yang sering dilalui masyarakat.

Mereka memastikan kelancaran lalu lintas, memberikan pengawasan terhadap tempat-tempat umum, dan berkoordinasi dengan satuan patroli lainnya guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin menyatakan bahwa patroli sore hari merupakan salah satu langkah proaktif dalam menjaga keamanan wilayah.

"Kami selalu berupaya hadir di lapangan, khususnya pada sore hari, untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan memberikan respons cepat terhadap situasi yang memerlukan perhatian kepolisian," ujarnya.

Selama patroli berlangsung, anggota Polsek Patrol juga melakukan interaksi dengan warga setempat, menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, serta mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan.

Hal ini merupakan bentuk kolaborasi yang erat antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman.

Polsek Patrol berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli sore hari dan kegiatan-kegiatan lainnya yang bertujuan untuk memberikan pelayanan dan perlindungan maksimal bagi masyarakat.

"Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah Patrol tetap menjadi lingkungan yang aman, kondusif.